



Milei es agredido en acto de campaña y dice que denuncia por sobornos 'es toda mentira'

ARGENTINA. Mandatario debió ser evacuado mientras se dirigía en un vehículo descubierto y comenzaron a volar objetos hacia él. Su gobierno ayer calificó las acusaciones de corrupción que lo salpican como una "operación política".

Agencias

El presidente de Argentina, Javier Milei, fue evacuado ayer durante un acto electoral en la provincia de Buenos Aires por incidentes con manifestantes opositores que arrojaron objetos contra la camioneta descubierta en la que viajaba, una situación que derivó en enfrentamientos entre algunos de los asistentes y efectivos policiales.

Debido a los incidentes, el mandatario fue inmediatamente evacuado por su guardia junto a su hermana y secretaria general de la Presidencia, Karina Milei, mientras que el principal candidato oficialista de cara a los comicios legislativos en la provincia, José Luis Espert, abandonó la escena en una motocicleta.

Los episodios tuvieron lugar durante un acto de campaña en la localidad bonaerense de Lomas de Zamora, bastión del peronismo, donde Milei se encontró con un grupo de manifestantes opositores -superior en número al contingente de simpatizantes oficialistas- que le lanzó piedras, ramas y huevos, entre otros objetos, ante lo cual personal policial protegió al presidente con escudos antes de evacuarlo en un vehículo blindado.

Tras la evacuación del mandatario, se desencadenó una confrontación entre simpatizantes de ambos bandos, que se saldó, según la prensa local, con al menos tres heridos y dos detenidos.

"OTRA VEZ VIOLENCIA"

Ya de vuelta en la residencia presidencial de la localidad de Olivos, Milei publicó una foto



PESE A IR PROTEGIDO, LOS OPOSITORES ERAN MAYOR EN NÚMERO Y ARREMETIERON CON HUEVOS, PIEDRAS Y RAMAS, ENTRE OTROS OBJETOS.

junto a su hermana Karina y a Espert junto a un breve mensaje: "En Olivos con 'el profe' José Luis Espert y 'el jefe' Karina Milei luego del paso por Lomas de Zamora, donde los kukas (kirchneristas) tira piedras carentes de ideas, recurrieron otra vez a la violencia".

Pese a la caracterización de Milei de los manifestantes como kirchneristas, la protesta en su contra incluyó a representantes de distintos sectores y organizaciones, así como ciudadanos autoconvocados.

En su mensaje, el mandatario aprovechó también para pedir el voto en los comicios legislativos del próximo 7 de septiembre en la provincia de Buenos Aires



ESCUDOS PROTECTORES POLICIALES PARA EL PRESIDENTE.

en la elección parlamentaria nacional del 26 de octubre.

La Libertad Avanza, partido del presidente, describió el

acto electoral de Lomas de Zamora como "una caravana pacífica", en la que "un grupo de manifestantes y militantes

identificados con el kirchnerismo aprovechó la ocasión para insultar e intentar agredir".

La ministra de Seguridad Patricia Bullrich, se expresó en redes: "El kirchnerismo organizó un ataque al presidente en Lomas de Zamora, poniendo en riesgo a la gente y a las familias que lo fueron a acompañar. Estos tipos, para recuperar algo de poder, siembran violencia y caos. Kirchnerismo Nunca Más".

La agresión al mandatario se da en el momento más delicado de su mandato, cuando sufre una baja histórica en su popularidad por una denuncia por presuntos sobornos en la Agencia Nacional de Discapacidad, Andis.

Sobre la denuncia, Milei señaló durante el acto que "todo lo que dice es mentira. Lo vamos a llevar a la Justicia y vamos a probar que mintió".

Al respecto, ayer el jefe de Gabinete del Gobierno argentino, Guillermo Francos, aseguró que, de cara a los comicios legislativos, "se orquestó una operación política divulgando unos supuestos audios del ex titular de la Andis".

Franco atribuyó el estallido de este escándalo a un "modus operandi populista que aparece con más fuerza cuando se acercan las elecciones".

CASO AUDIOS

El escándalo se desató el 20 de agosto, cuando medios locales difundieron audios adjudicados al ahora ex titular de la Andis Diego Spagnuolo, quien fue abogado de Javier Milei.

En los audios se describe un presunto esquema de sobornos en la compra estatal de medicamentos que tendría como principal responsable al subsecretario de Gestión Institucional de la Secretaría General de la Presidencia, Eduardo "Lule" Menem, primo del titular de la Cámara de Diputados, Martín Menem y sobrino del expresidente Carlos Menem, muerto en febrero de 2021) y del exsenador Eduardo Menem.

En las grabaciones también se alude a Karina Milei, hermana del jefe de Estado y secretaria general de la Presidencia, como posible destinataria de parte de los sobornos que involucran a la empresa comercializadora de medicamentos Suizo Argentina.

El caso ya está bajo investigación judicial.